

ABSTRAK

Hendrianto. Pelaksanaan Program Bengkulu Makmur dan Bengkulu Peduli Baznas Provinsi Bengkulu terhadap Kesejahteraan dan Implikasinya Terhadap Social Care Mustahik

Penelitian ini di latar belakang oleh kecukupan dan kesejahteraan yang dirasakan oleh mustahik setelah menerima zakat akan menumbuhkan kesadaran akan kasih sayang Allah melalui tangan para muzakki. Kemudian kepekaan sosial akan muncul dan hadir dorongan untuk juga membantu orang lain dalam masyarakat atau disebut juga dengan kepedulian sosial (*social care*). Namun 65% mustahik *selfishness* dalam kehidupan dan berada di lingkungan terpencil, seharusnya dengan adanya kebaikan muzakki bisa melahirkan kebaikan pula dari mustahik kepada orang lain dan lingkungan.

Tujuan penelitian ini untuk mengkaji dan menganalisis secara parsial mengenai, program Bengkulu Makmur dan program Bengkulu Peduli terhadap kesejahteraan dan *social care*, kesejahteraan memediasi pengaruh Program Bengkulu makmur terhadap *social care* mustahik, dan kesejahteraan memediasi pengaruh Program Bengkulu Peduli terhadap *social care* mustahik.

Penelitian ini menggunakan teori *welfare state* oleh Jeremy Bentham yang menilai bahwa negara sejahtera terdapat pada mayoritas warga yang berkecukupan. Teori Abraham Maslow yaitu terercukupinya *physiological needs*, *safety needs*, *social needs*, *esteem needs*, *selfactualization needs*, dan teori Amelia Fauzia yaitu bahwa perkembangan zakat memiliki konsep: (a) kewajiban agama, (b) moralitas agama, dan (c) keadilan sosial. Penelitian ini menggunakan pendekatan yuridis empiris dengan metode deskriptif analisis. Teknik pengumpulan data menggunakan observasi, angket, dan dokumentasi dengan analisis data statistik.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Program Bengkulu Makmur berpengaruh positif dan signifikan terhadap *social care*, artinya semakin meningkat program Makmur mustahik akan lebih peduli (2) Program Bengkulu Makmur berpengaruh positif dan signifikan terhadap kesejahteraan mustahik, (semakin meningkat program Makmur mustahik akan lebih sejahtera) (3) Kesejahteraan mustahik berpengaruh positif dan signifikan terhadap *social care* mustahik, (makin sejahtera mustahik maka meningkat kepedulian pada lingkungan), (4) Kesejahteraan mustahik memediasi pengaruh Program Bengkulu Makmur dan *social care* dengan positif dan signifikan (semakin meningkat program Makmur maka meningkat pula kesejahteraan dan peduli mustahik pada lingkungan), (5) Program Bengkulu Peduli berpengaruh positif dan signifikan terhadap *social care* mustahik (semakin meningkat program peduli maka semakin peduli mustahik pada lingkungan), (6) Program Bengkulu Peduli berpengaruh positif dan signifikan terhadap kesejahteraan mustahik, (semakin meningkat program peduli semakin sejahtera mustahik), (7) Kesejahteraan mustahik memediasi pengaruh Program Bengkulu Peduli dan *social care* dengan positif dan signifikan (semakin meningkat program peduli, maka makin sejahtera dan makin peduli mustahik pada lingkungan).

الملخص

هندرينتو. تنفيذ برنامج المزدهر والرعاية على الرفاهية في بيئة جمعية الزكاة الوطنية الخيرية في مقاطعة بنجكولو والآثار المترتبة على الرعاية الاجتماعية للمستحقين.

هذا البحث مدفوع بما يشعرون بها المستحقون من كفاية ورفاهية بعد تلقي الزكاة مما يرفع الوعي بحب الله من خلال أيدي المزمكين. بعد ذلك تظهر الحساسية الاجتماعية وتكون هناك رغبة في مساعدة الآخرين في المجتمع أو ما يُعرف بالرعاية الاجتماعية. ولكن ٦٥٪ أنانية مستحق في الحياة والعيش في بيئة نائية ويجب أن يدرك مستحقون أنهم وراء الزكاة التي يتلقاها، هناك لطف من الناس. مع ذلك يجب أن يكون قادرًا على إنجاب الخير من مستحقين للآخرين والبيئة.

الغرض من هذا البحث هو دراسة وتحليل جزئي فيما يتعلق ببرنامج بنجكولو المعمور والرعاية على الرفاهية الاجتماعية ورعايتها، وتتوسط الرفاهية تأثير برنامج بنجكولو الازدهار على الرعاية الاجتماعية للمستحقين، وتتوسط الرفاهية تأثير بنجكولو الرعاية على الرعاية الاجتماعية للمستحقين. استخدم هذا البحث نظرية دولة الرفاهية لجيريمي بنثام الذي يعتبر أن الدولة المزدهرة موجودة في غالبية المواطنين الأثرياء. ونظرية أبراهام ماسلو، وهي تلبية الاحتياجات الفسيولوجية، واحتياجات السلامة، والاحتياجات الاجتماعية، واحتياجات التقدير، واحتياجات تحقيق الذات. ونظرية أميليا فوزيا، وهي أن تطوير الزكاة له مفهوم: (أ) الالتزامات الدينية، (ب) الأخلاق الدينية، و (ج) العدالة الاجتماعية. استخدم هذا البحث المنهج القانوني التجريبي مع المنهج الوصفي التحليلي. تقنيات جمع البيانات باستخدام الملاحظة والاستبيانات والتوثيق مع تحليل البيانات الإحصائية.

أظهرت نتائج البحث أن (١) برنامج بنجكولو المعمور له تأثير إيجابي وهام على الرعاية الاجتماعية، بمعنى أنه كلما زاد برنامج معمور، سيمتد المستحقون أكثر (٢) لبرنامج بنجكولو معمور تأثير إيجابي وهام على رفاهية المستحقين، كلما زاد برنامج معمور، كان المستحقون أكثر ازدهارًا (٣) لرفاهية المستحقين تأثير إيجابي وهام على الرعاية الاجتماعية، كلما ازدهر المستحقون، زاد الاهتمام بالبيئة (٤) رفاهية الميتمحين ورعايتها للبيئة، (٥) برنامج بنجكولو الرعاية له تأثير إيجابي وهام على الرعاية الاجتماعية كلما زاد برامج الرعاية، زادت رعايتهم بالبيئة، (٦) برنامج رعاية بنجكولو له تأثير إيجابي وهام على رفاهية المستحقين، كلما زاد برامج الرعاية، كان المستحقون أكثر ازدهارًا، (٧) تتوسط رفاهية المستحقين التأثير الإيجابي والهام لبرنامج بنجكولو الرعاية والرعاية الاجتماعية، كلما زاد برنامج الرعاية، زاد اهتمامهم بالبيئة).

ABSTRACT

Hendrianto. Implementation of the Bengkulu Makmur and Bengkulu Peduli Program in BAZNAS of Bengkulu Province on Welfare and Its Implications on Mustahik Social Care.

This research is motivated by the adequacy and well-being felt by mustahik after receiving zakat which will raise awareness of God's love through the hands of the muzakki. Then social sensitivity will emerge and there will be an urge to also help other people in society or also known as social care. But 65% mustahik selfishness in life and being in a remote environment, mustahik should be aware that behind the zakat he receives, there is kindness from other people. With that should also be able to give birth to goodness from mustahik to other people and the environment.

The purpose of this study is to examine and analyze partially regarding the Bengkulu Makmur program and the Bengkulu Care program on welfare and social care, welfare mediates the effect of the Bengkulu Prosperous Program on mustahik social care, and welfare mediates the effect of the Bengkulu Cares Program on mustahik social care.

This study uses the theory of the welfare state by Jeremy Bentham who considers that a prosperous state exists in the majority of affluent citizens. Abraham Maslow's theory, namely the fulfillment of physiological needs, safety needs, social needs, esteem needs, self-actualization needs, and Amelia Fauzia's theory, namely that the development of zakat has the concept of: (a) religious obligations, (b) religious morality, and (c) social justice. This study uses an empirical juridical approach with a descriptive analytical method. Data collection techniques using observation, questionnaires, and documentation with statistical data analysis.

The results of the study show that (1) the Bengkulu Makmur program has a positive and significant effect on social care, meaning that the more the Makmur program, the mustahik will care more (2) the Bengkulu Makmur program has a positive and significant effect on the welfare of mustahik, (the more the Makmur program, the mustahik will be more prosperous), (3) Mustahik welfare has a positive and significant effect on mustahik social care, (the more prosperous the mustahik is, the more concern for the environment), (4) also the welfare and care of mustahik for the environment), (5) the Bengkulu Care Program has a positive and significant effect on mustahik social care (the more care programs increase, the more mustahik care for the environment, (6) the Bengkulu Care Program has a positive and significant effect on mustahik welfare k, (the more care programs the more prosperous the mustahik), (7) the mustahik's welfare mediates the positive and significant influence of the Bengkulu Care Program and social care. ,(the more the care program increases, the more prosperous and mustahik care about the environment).